
Pièces 13 Pièces

Superficie 365 m²

Référence V1183MGS

Prix 3 380 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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En  position  dominante  et  à  quelques  minutes  à  pied  du  village  de  Montauroux,

superbe  bastide  moderne  complètement  rénovée  d'environ  365m2  habitable  sur

un  terrain  sise  de  plus  de  4500m2.La  propriété  est  composée  d'une  maison

principale et d'un bastidon faisait office de maison d'amis.La maison principale est

composée  au  rez-de-chaussée  d'un  hall  d'entrée  donnant  sur  une  spacieuse

cuisine  équipée,  un  espace  dînatoire,  plusieurs  salons,  deux  chambres  avec  leur

salle d'eau dont la chambre de maître. Le tout ouvrant sur une terrasse qui fait  le

tour de la villa.Au premier étage, un salon, un ...

In a dominant position and just a few minutes' walk from the village of Montauroux,

this  superb,  completely  renovated modern bastide offers approximately  365m2 of

living space on a plot of over 4500m2.The property comprises a main house and a

bastidon used as a guest house.On the ground floor, the main house comprises an

entrance hall opening onto a spacious fitted kitchen, a dining area, several lounges,

two  bedrooms  with  en-suite  shower  rooms,  including  the  master  bedroom.  All

opening onto a terrace that runs around the villa.The second floor features a living

room, study and bedroom.On the ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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